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REQUERIMENTO Nº 368 /2021

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR, ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPA
DE BARBALHA.

 

                     

Requer que seja enviado ofício a Secretari
Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitand
que seja feito estudo para execução d
calçamento na continuação da Av. Antôni
Correia Saraiva, após o encerramento d
pavimentação asfáltica no Bairro Bela Vista
nesta cidade de Barbalha.

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, vem
respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER qu
seja enviado ofício a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que seja feito estud
para execução do calçamento na continuação da Av. Antônio Correia Saraiva, após o encerramento d
pavimentação asfáltica no Bairro Bela Vista, nesta cidade de Barbalha.

 

JUSTIFICATIVA

Visando melhorar a trafegabilidade das pessoas que por ali passam diariamente, e, principalmente em
dias de chuva que fica impossível acessar aquele trecho do referido

Nestes Termos.

Pede e Aguarda Deferimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 13 de Maio de 2021.

EUFRÁSIO PARENTE DE SÁ BARRETO (FARRIM)
 Vereador(a) do PSDB 

 Autor 
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